Die Traurigkeit über die Sünde [...]

Autor(en): Kull, G.

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Schweizerische Taubstummen-Zeitung

Band (Jahr): 7 (1913)

Heft 22

PDF erstellt am: **11.09.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-922938

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Schweizerische

Taubstummen-Zeitung

Organ der schweiz. Caubstummen und des "Schweiz. Fürsorgevereins für Caubstumme" Redaktion: Eugen Sutermeister, Zentralsekretär, in Bern

Erscheint am 1. und 15. jeden Monats

7. Jahrgang Mr. 22

Abonnement: Jährlich Fr. 3.—, halbjährlich Fr. 1.50. Ausland Fr. 4.20 mit Porto (Für gehörlose Mitglieder des Fürsorgevereins 2 Fr. jährlich).

beschäftsftelle: Eugen Sutermeister in Bern, Salkenplag 16

Inseratpreis: Die einspaltige Betitzeile 20 Rp.

1913 15. Nov.

©\@\@\ Zur Erbauung (@\@\@

(Schluß.)

III. Die Traurigkeit über die Sünde ist eine heilsame, göttliche Traurigkeit. Die göttliche Traurigkeit wirket eine Reue, die niemand gereut, weil sie uns zum Guten führt. Sie führt uns zu der rechten Erkenntnis unserer Sündhaftigkeit. Dann werden wir demütig beten: "Bergib uns unsere Schulden". Ich werde Buße tun. Ich werde nicht weiter wandeln auf dem Weg der Sünde. Sondern ich werde (wie der verlorene Sohn) umkehren zu meinem himmlischen Vater. Ich werde mich bekehren. Diese Umkehr und Be= kehrung wird zu meiner Besserung dienen. Und ich werbe im Glauben die Gnade Gottes ergreifen. So werde ich in meinem Herzen und Gewissen glaubensfroh und selig werden. Ich werde dann mit meinen Mitchristen leben nach dem Bibelworte: "Freuet euch in dem Herrn!" Und ich werde bekennen: Aus Gnaden bin ich selig geworden durch den Glauben. Die göttliche Traurigkeit ist der Weg, der zu einem glaubensfrohen Leben in Gott führt.

IV. Die göttliche Traurigkeit schafft in unsern Herzen göttliche Freudig= keit und Zuversicht und göttlichen Trost. Darum sagt Jesus: "Selig sind, die da trauern; denn sie werden getröstet werden". Das ist die Zuversicht, die wir zu Gott haben dürfen, daß, so wir etwas bitten nach seinem Willen, so erhört er uns. Wir sind alle Gottestinder durch den Glauben in Christo Jesu. In dieser gläubigen Gesinnung

werden wir unsere Schicksale aus Gottes Hand fromm annehmen. Denn haben wir Gutes empfangen von Gott und sollten ein schweres Schicksal nicht auch annehmen? Wir werden glauben können: Es kommt alles von Gott: Glück und Unglück, Leben und Tod, Armut und Reichtum.

Wir werden uns dann auch vor dem Tod nicht fürchten wie die andern, die keine Hoffnung haben. Wir werden in gläubigem Gottvertrauen sprechen: "Leben wir, so leben wir dem Herrn; darum wir leben oder wir sterben, so sind wir des Herrn".

V. Wir muffen aber Ernst machen mit unferem Rampfe gegen die Sunde. Niemand von uns soll denken wie Kain: Meine Sünde ist zu groß, als daß sie mir vergeben werden könnte. Sondern ich soll an die Worte Jesu glauben: Es wird Freude sein vor den Engeln Gottes im Himmel über jeden Sünder, der Buße tut. Gott will nicht den Tod des Sünders, sondern daß er sich bekehre und lebe.

Aber wir sollen stets kämpfen gegen das Elend der Sünde. Die Sünde will uns los machen von Gott; die Sünde will uns gottlos machen; wie das Alte Testament schon mahnend sagt: "Eure Sünden scheiden euch und euren Gott voneinander". Darum soll ich alle Tage Gott bitten, wie David gebeten hat: "Schaffe in mir, o Gott, ein reines Herz". Und Jesus verheißt uns: "Selig sind, die reinen Berzens find; denn sie werden Gott schauen." Mein schönstes Glaubensbekenntnis ist das, wenn ich sagen kann: "Nichts kann mich scheiden von der Liebe Gottes, die da ist in Christo Jesu, unserem Herrn!" Amen!

G. Rull.